



EL ALCALDE VISITA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO ACCESO A ROTA POR LA CARRETERA DE CHIPIONA

En los próximos meses se abrirán dos tramos de viarios, el V5 y el V6, que conectarán la avenida de los Morancos, hasta la altura de la piscina municipal y continúa hasta alcanzar la zona Punta Candor

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, visitaba el lunes día 31 de marzo “uno de los proyectos más interesantes que tiene nuestra ciudad y que cambiará la fisonomía de la localidad”. Así se refería el Alcalde roteño a las obras de construcción de lo que será en los próximos meses un nuevo acceso a la ciudad a través de la carretera de Chipiona.

Se trata de los dos tramos de viarios, el V5 y el V6, que se están abriendo en los nuevos suelos, y que conectarán la avenida de los Morancos, con la zona de Punta Candor.

La visita en la que el Alcalde de Rota estuvo acompañado por la primera teniente de alcalde María Eva Corrales Caballero, así como por miembros del equipo de Gobierno, Jesús Corrales, María de los Ángeles Sánchez, y Juan Antonio Liaño, así como por el representantes de la empresa Felipe Castellano y técnicos de la Oficina de Planeamiento del Ayuntamiento, sirvió para comprobar el avance de las obras, así como la magnitud y amplitud de las nuevas avenidas.

La construcción de estos dos viarios forman parte de los trabajos de urbanización de esta zona de Punta Candor, donde se ubica el futuro hotel Escuela. Así, el V5 será la prolongación de la avenida de los Morancos que discurre por los nuevos suelos paralela a Príncipes de España. El trazado de este viario, que ya está muy avanzado, llega hasta una rotonda, ya formada, que lleva la avenida hasta desembocar en la piscina municipal. El V5, con forma de L, tiene una longitud de 540 metros y una amplitud de 25 metros.

Por otro lado, el V6 que supone el tramo que conecta la nueva rotonda con la zona de Punta Candor, cuenta con una longitud de 560 metros y una anchura de 30 metros.

En ambos casos las nuevas avenidas constan de carril bici, un acerado de unos 3 metros, una zona de aparcamiento de 2,2 metros, o una calzada de doble vía de seis metros de anchura en cada sentido.

Sobre el terreno, y teniendo en cuenta el nivel de desarrollo de cada tramo, el Alcalde de Rota explicó que el V5 que conecta con la piscina y por tanto con el recinto ferial podría estar concluido para la Feria de Primavera; mientras que el que desemboca en la zona de Punta Candor estaría listo para mediados o finales de verano.

Lorenzo Sánchez Alonso insistió en que el trazado y el diseño de estos dos viales dará una nueva solución, una respuesta a los inconvenientes que podía presentar la accesibilidad a Rota por esta zona a través de la carretera de Chipiona, así como al acceso a la Avenida Príncipes de España y la Diputación.

Para el Alcalde roteño se trata de “un proyecto con una gran importancia que hace que la ciudad no pare en un momento de crisis del ladrillo”, y con el que se sigue adelante apostando por dos polígonos muy definidos: el R7 que lo compone viviendas de segunda residencia y el R8 compuesto por viviendas de segunda residencia y el Hotel Escuela.

De esta forma, y una vez recuperados los terrenos del camping, se pone en marcha el desarrollo de la urbanización de la zona, en la que también se ha realizado una importante obra a la obra de canalizar el Arroyo Alcántara, para que los proyectos salgan adelante.

La Oficina de Planeamiento del Ayuntamiento roteño ha sido la encargada de redactar el proyecto de urbanización de estas dos avenidas que se ubican al norte del R7 y al norte del R8.

Estos dos viales que ocupan una superficie total de 14.000 metros cuadrados, son financiados por las Juntas de Compensación de los sectores afectados, y suponen una inversión que ronda los seis millones de euros.

Finalmente, Lorenzo Sánchez señaló que este proyecto cuenta con todo el apoyo del equipo de Gobierno porque “consideramos que una vez que los ciudadanos lo vean y lo disfruten podrán comprobar un cambio sustancial desde el principio de este mandato en lo que se refiere a viales, accesos, etc. que marcarán el diseño de lo que será nuestra ciudad en los próximos veinte años”.

Rota, 1 de abril de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
